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Protokoll Jugendvollversammlung 07.02.2020 

Vereinsheim Kappelner Straße 20, 24106 Kiel 

‐ Eröffnung durch den kommissarischen Jugendwart Johann Dworak und Begrüßung der 

Anwesenden 

‐ Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder: 8 

‐ Als Versammlungsleiter wird Johann Dworak gewählt.  

‐ Die Tagesordnung wird besprochen und ohne Einwände angenommen.  

‐ Bericht des Jugendausschusses:  

• Lina Ahlert, Thore Seeger und Johann Dworak 

• Bisher, aufgrund der nicht fristgerechten Einberufung der letzten 
Jugendvollversammlung, nur kommissarischer Jugendvorstand 

• Aktuell: fristgerechte Jugendvollversammlung vor der Jahreshauptversammlung am 
18.02.2020 

• In der vergangenen Amtszeit wurde eine Weihnachtsfeier mit Waffeln backen, 
Wichteln und Punsch trinken organisiert. Die Kosten hierfür beliefen sich auf 120€. 

‐ Wahlen:  

• Für den Posten des Jugendwarts wird Johann Dworak vorgeschlagen und bei eigener 
Enthaltung einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

• Für den Posten des 1. Jugendvertreters wird Emilia Klatt vorgeschlagen. Bei eigener 
Enthaltung wird sie einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

• Für den Posten des 2. Jugendvertreters wird Benjamin Röhrig vorgeschlagen. Bei 
eigener Enthaltung wird er einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

‐ Verschiedenes:  

• Es werden Vorschläge für weitere Aktivitäten gemacht: ein Sommerfest, eine Grill‐
Party, Kanu fahren 

• Tom Matzen spricht über die Organisation der Vereinsjugend der DLRG in Rendsburg 
und gibt Tipps und Anregungen, um einige Elemente auch beim SV Wiking zu 
übernehmen 

• Zudem wird nach einer Möglichkeit der Vereinfachung der Einladung der 
Vereinsjugend gesucht. Bisher bestehen Schwierigkeiten, die gesamte Vereinsjugend 
zu erreichen. Vereinfacht werden könnte dies durch Aushänge an allen 
Trainingsstätten oder über Einladungen, die über die Übungsleiter oder bei eigenen 
Wettkämpfen verteilt werden. Ebenfalls denkbar wäre, bei Wiederaufnahme der 
Vereinszeitung, die Bekanntmachung über diese. Auch ein Email‐Verteiler wird 
diskutiert. Der Jugendvorstand berät weiterhin darüber und sucht diesbezüglich den 
Kontakt zum Hauptvorstand.  


